PROCÉDÉ & INNOVATION

PAYSAGÈRE DEVIENT SIMPLE COMME UN JEU D'ENFANT P.38

OUAND LA

MAÇONNERIE

-PROFESSION

PASAC S MAGAZINE

LE MAGAZINE DES PAYSAGISTES & DES ARTISANS DE LA NATURE



INVITATION À LA DÉCOUVERTE

DÉVELOPPER SON OFFRE GRÂCE À LA FORMATION

En plus de la vente des prestations de conception, création ou encore entretien de jardin, vous pouvez développer votre offre commerciale en proposant des formations aux particuliers. C'est ce qu'a décidé de faire Joseph Grimaldi, paysagiste dans la Drôme. Il a accepté de nous accueillir à l'occasion d'une de ces journées de formation, avec une matinée consacrée à la taille destinée aux "débutants" et un après-midi avec un groupe de personnes qui assistent à ces journées depuis quelques années.

Certains professionnels redoutent que ces formations destinées aux particuliers ne soient un frein à la vente de prestations, constate

Joseph Grimaldi, en réalité c'est l'inverse qui se produit ». En effet, l'objectif de ces formations est, bien entendu, d'apporter quelques règles techniques et conseils sur les bonnes pratiques de la taille « mais, en réalité cela va bien au-delà. L'objectif est que les personnes s'approprient leurs arbres, leurs jardins. Qu'ils aient envie d'y consacrer du temps et qu'ils y prennent du plaisir, ils auront ensuite d'autant plus envie de faire appel à vous en tant que professionnel ».

Ces journées sont organisées en collaboration avec l'association Planet'Aiire. Le matin, après un moment en salle sur la thématique "du jardin japonais au jardin naturel" à l'aide d'un power point puis des explications plus techniques sur la taille, place aux sécateurs

et cisailles et direction le jardin pour la partie pratique. Après un tour du propriétaire, chacun a pu choisir un arbre, un arbuste ou feuillage et s'exercer à l'art de la taille. L'idée étant toujours de laisser le végétal s'exprimer, Joseph Grimaldi s'arrêtant avec les uns et les autres pour échanger et les guider. L'aprèsmidi, un groupe d'habitués est venu assister à la formation. Des passionnés du végétal heureux de pouvoir échanger avec un professionnel. Avec eux, direction le jardin pour faire le point sur un emplacement qui va voir la construction d'une maison. Après un tour du propriétaire, chacun a pu voir les arbres qu'ils choisiraient de conserver d'après le piquetage, ceux qu'il fallait déplacer pour les replanter, où les repositionner? Quelle taille leur faire pour pouvoir les transplanter facilement et assurer leur reprise... L'ambiance à la fois studieuse et conviviale montre le succès de ces formations et l'intérêt qu'elles suscitent.





